



Cecilia Rovaretti

**A las ocho de la mañana** y a las nueve y media de la noche, miles de personas en el mundo están conectadas a través de la difundida "Cadena del Amor". Para lograrlo, piensan primero en alguien a quien quieren mucho y desde dentro y para adentro le dicen: "Te amo". Esto se repite pensando en los padres, pareja, hijos, hermanos, abuelos, tíos, primos, amigos, vecinos, compañeros de trabajo, enfermos, en alguien que esté solo, en alguien agresivo, en una persona humilde, en aquél por el que hemos dañado, en un enemigo... y por último en Jesús. Este ejercicio produce una energía en nosotros y en los demás, capaz de curar un mundo de Jimoe. Esto es lo que asegura Mercedes Miranda, chilena, autora de 12 libros "dictados por Jesús", que se venden en todo Chile, Estados Unidos, Grecia, Israel, México, Escocia, Francia, Cuba, Japón, Australia, Brasil, Suiza, y otros tantos países.

No es una religión ni una secta. No hay guías ni maestros. Ni boson ni creencias políticas ni espirituales. Según

Mercedes Miranda, la única ley es "unírnos los unos a los otros".

En una casa de Gran Avenida, Mercedes Miranda nos recibe para conversar sobre esta misión divina que le ha sido encargada por Jesús. Ella es simple, amable, sin aire ni pretensa ni misterio, una mujer común y corriente, de clase media, que bordea los setenta. No es una intelectual ni una filósofa, y eso hace difícil creer que los 12 volúmenes publicados hasta ahora sean de su pluma y voz. Pero también cuesta mucho creer que mentira, no hay señales aparentes, al menos. Hija de una profesora de música y de un fabricante de muebles de la comuna de San Miguel, Mercedes tuvo una infancia normal. En medio de cinco hermanos, logró ganarse un cariño muy especial por parte de sus padres, que siempre la protegieron y apoyaron, incluso cuando toda la parentela la llevó a un télo, juzgándola de loca. Trabajó de cava, cuidó niños y ancianos porque desde muy jovencita se propuso ser independiente, sabiendo que todo lo que haría sería mérito y culpa suya. La primera vez que un hombre le dijo "te amo" estaba muy lejos de comprender lo que esa frase significaba en ese día para ella. Se casó, tuvo dos hijos y vivió un matrimonio bastante feliz. En 1975, su marido cayó para no regresar nunca más: "No dejó ningún heredero y nunca más lo vi, lo buscé pero fue en vano. Cuando se terminó la búsqueda, les dije a mis hijos que había dos caminos: o nos dejáramos abatir o seguíamos adelante con la vida... y así fue como mis hijos estudiaron y llegaron hasta la universidad".

Así crecieron, trabajando, transcurrió la vida de esta mujer de barrio, hasta que el gran día llegó:

—Recuerdo que fue un fin de semana largo de septiembre del 81, para el 18... y con esto no quiero decir que Jesús sea chileno... Sentí la necesidad de estar sola y tenía la sensación de que algo hermoso me

Mercedes Miranda

## "AMAR ES LA CONSIGNA"

No es intelectual ni filósofa, es una mujer común y corriente. La líder de La Cadena del Amor ha escrito 12 libros "dictados por Jesús", traducidos a seis idiomas y vendidos en el mundo entero. Su misión, dice, es entregar el mensaje divino.

**Mercedes Miranda "amar es la consigna" [artículo] Cecilia Rovareti.**

**AUTORÍA**

Rovareti, Cecilia

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1998

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Mercedes Miranda "amar es la consigna" [artículo] Cecilia Rovareti.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)